

LOCAL | Aldeas

La inversión en las aldeas del término municipal ha superado los 950.000 euros desde 2012

El Consistorio contabiliza 907 actuaciones en este período

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 16 de octubre de 2013 - 20:21



El Ayuntamiento de Priego ha invertido 950.000 euros en las distintas aldeas del término municipal durante los ejercicios 2012-2013, actuaciones que en su mayoría se han acometido a través de las inversiones del Plan de Fomento del Empleo Agrario (Profea) y el Plan de Aldeas de la Diputación.

Así lo indicaban ayer en rueda de prensa la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, y el presidente del área de Infraestructuras, Obras y Servicios, Antonio Barrientos, quienes hicieron referencia a las 907 actuaciones que se han desarrollado en este periodo "en

todas y cada una de las aldeas del municipio", como afirmaba Ceballos, haciendo mención igualmente a las que se llevan a cabo con medios propios del Ayuntamiento, o aquellas otras en las que se utiliza maquinaria de Mancomunidad.

En lo que respecta a la cuantificación económica de las actuaciones que se han acometido con el Profea, ésta asciende a 750.000 euros, como así destacaba Ceballos, adelantando que de cara al ejercicio 2013 están incluidas dentro de este programa las intervenciones en obras en la calle Batán en Zagrilla Baja y la conexión de saneamiento entre las calles Médico y Las Parras, en Zamoranos.

En relación a las intervenciones que se han llevado a cabo con medios propios del Ayuntamiento o a través del Plan de Aldeas de Diputación, la Alcaldesa hacía referencia a las "numerosas" actuaciones llevadas a cabo, entre las que destacan por su envergadura las llevadas a cabo en El Cañuelo, Camponubes, Esparragal, El Solvito, El Poleo, Las Navas, Lagunillas, Zagrilla Alta y Baja, Zamoranos, actuándose también en distintos caminos rurales como el del Salao, La Granaílla, Navasequilla y El Hoyo. Un "ingente" a lo que se añade la dispersión de las aldeas del término municipal y la dificultad que ello entraña a la hora de llevar los servicios municipales para los residentes en las mismas, como así reseñaba Ceballos.

Un trabajo que como indicaba Antonio Barrientos, "está controlado mediante partes de trabajo diarios", asumiendo los 15 trabajadores municipales del área de Infraestructuras, Obras y Servicios, las 907 actuaciones relacionadas con obra, electricidad, limpieza de fuentes públicas y jardines que se han llevado a cabo en 2012 y 2013.

Intervenciones que se han llevado a cabo, como así recalca Barrientos, "en todas y cada una de las aldeas del término municipal", aunque destacan, por su cuantía las 63 acometidas en Campos Nubes, las 75 de La Concepción, las 89 de Las Lagunillas, las 162 de Zamoranos, y las 309 que se llevaron a cabo en Zagrilla, actuaciones a las que hay que unir los trabajos de mantenimiento de caminos y la mejora de los colegios de las aldeas.

Por último, el presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios reconoció públicamente la labor que

realizan los pedáneos, "que a diario están pendientes de que se realicen las actuaciones necesarias en sus aldeas".